

# ENTREVISTA SECRETA de Marshall con Stalin

## Gran Bretaña y Norteamérica en desacuerdo sobre la producción industrial de Alemania

**«Que el pueblo alemán se baste a sí mismo,  
es más importante que las reparaciones»**

**DICE BEVIN**

### Molotov insiste en que el convenio de Potsdam sustituya al de Yalta

Londres, 19.—En la sesión de hoy de la Conferencia de Moscú el secretario de Estado norteamericano, general Marshall se ha opuesto a la propuesta soviética de que se aumente en forma considerable la producción industrial alemana con el fin de que se intensifique la exportación de artículos destinados al pago de reparaciones.

Marshall advirtió que por ese camino se repetiría el fatal caso que los alemanes plantearon después de la primera guerra mundial.

Molotov manifestó que no aceptará Rusia la unificación económica de Alemania a menos que haya garantía adecuada de que se satisficieran las reclamaciones soviéticas en lo que se refiere a reparaciones.

Molotov insistió en que el acuerdo de Potsdam sustituya al de Yalta y se mostró conforme con el ministro francés en que se destine parte de la producción carbonífera alemana a los aliados, propuesta que tropezó con una franca oposición británica.

En su intervención, Bevin expuso los siguientes puntos de vista británicos:

Primero.—Gran Bretaña no puede ser parte en acuerdo alguno que establezca un régimen especial de control del Ruhr por las cuatro grandes potencias.

Segundo.—Gran Bretaña ha sido siempre partidaria de aumentar la producción alemana de acero, pero se inclina a que se de preferencia al objetivo de que el pueblo alemán llegue a

bastarse a sí mismo, por considerar que esto es más importante que las reparaciones.

Tercero.—Gran Bretaña no anulará la fusión de las zonas británica y norteamericana de Alemania hasta que se haya llegado a la unidad económica de dicho país.—EFE.

**Marshall se entrevista con Stalin**

Washington, 19.—Marshall ha celebrado una entrevista secreta con Stalin y Molotov en el Kremlin, según afirmó el correspon-

sal en Moscú del periódico "Philadelphia Inquirer".

Marshall fué al Kremlin después del almuerzo junto con Molotov y dicen que han sido muy confadas las personas que se enteraron de la visita.—EFE.

**Bevin publica las instrucciones del Gobierno inglés a Churchill, en Yalta**

Moscú, 19.—Bevin ha revelado hoy en Moscú, el texto completo de las instrucciones remitidas por el Gobierno inglés a (Pasa a la página 6).

# EL FÁRO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.854 : CEUTA Jueves 20 Marzo de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

## ¿Ha censurado Montgomery al GOBIERNO BRITANICO?



En un discurso político, el mariscal explicó su fórmula de victoria sobre la crisis económica

**Y en los Comunes se dan por aludidos**

Londres, 19.—El mariscal Montgomery, jefe del Estado Mayor imperial, ha sido objeto en los Comunes de críticas por un discurso político pronunciado a fines de la última semana en el que dijo que su fórmula de victoria sobre la crisis económica es: dirección firme, cooperación, jornada completa de trabajo, producción sin restricciones y amor propio del trabajador.

La cuestión fué suscitada por el diputado laborista Raymond Alackdun, quien preguntó a Attlee si el mariscal tenía autorización del Gobierno para hacer declaraciones de tipo político, y pidió que el Gabinete adopte las medidas oportunas para impedir la repetición del hecho.

El primer ministro contestó que Montgomery había pronunciado unas palabras en un banquete, que le ofreció la Asociación de Ingenieros de Londres, y que lo hizo sin intención de hacer un discurso político, habiendo interpretado algunos periódicos sus declaraciones como críticas al Gobierno, críticas que jamás —dijo Attlee, entre risas de los conservadores— pasaron por la mente del jefe del Estado Mayor.—EFE.

## La escuadra norteamericana que visitará los puertos del Mediterráneo

Washington, 19.—Las autoridades navales han anunciado que el portaaviones de 27.000 toneladas "Leyte", visitará Creta y Estambul en el próximo mes de abril, así como Gibraltar, Nápoles y Alejandría acompañado de tres cruceros ligeros, seis destructores y unidades auxiliares que se hallan en el Mediterráneo.

El Departamento de Marina no ha confirmado el anuncio de la visita del "Leyte" al Pireo, pero Connally, comandante jefe de las fuerzas navales norteamericanas en aguas europeas, ha informado que las unidades estadounidenses visitarán el puerto ateniense si son aprobadas sus proposiciones.—EFE.

## Nuevos disturbios EN EL PUNJAB

### 2.000 «camisas rojas» marchan a restablecer el orden a Peshawer

Londres, 19.—Comunica la Agencia Exchange Telegraph desde Peshawer, que un Ejército sin armas de dos mil "camisas rojas" —siervos de Dios— se ha trasladado a aquella ciudad para rescatar a los 30.000 hindúes que han estado detenidos en la misma a causa de los disturbios registrados en diversos barrios desde el 10 de marzo.

Los "camisas rojas" obedientes al grito de "no violencia" de Gandhi ayudarán a las fuerzas de Policía a restablecer el orden en Peshawer.—EFE.

**750 casas quemadas y 200 muertos**

Nueva Delhi, 19.—Informaciones procedentes de Multan, escenario de duras luchas durante la pasada semana, indican que más de 750 casas han sido pasto de las llamas. El número de

(Pasa a la página 3).

### LA MODA EN FRANCIA



Siempre fué París quien marcó la moda al mundo y pese a los grandes esfuerzos de otras naciones, no es fácil que este galardón le sea arrebatado, al menos durante algún tiempo. He aquí un modelo de Jacques Fath, llamado "Appolon", que por su sencillez y elegancia demuestra que los modistos parisinos conservan todavía su buen gusto tradicional.

## EL CARDENAL GRIFFIN aplaude la declaración de Truman

### «La Carta del Atlántico ha resultado una burla»

### «Creo llegado el momento de que Gran Bretaña denuncie los horrores que están perpetrándose en nombre de la democracia»

Birmingham, 19.—En una alocución pronunciada con motivo de la consagración del nuevo arzobispo de esta ciudad el cardenal Griffin, arzobispo de Westminster, ha comentado la declaración del presidente Truman sobre Grecia, diciendo: "La Carta del Atlántico que hoy día no se atreven los hombres a mencionar —dijo el prelado— proclamaba unos principios básicos que en su mayor parte han sido por completo rechazados. En muchas naciones del Este de Europa el hombre no tiene libertad de acción ni de expresión, ni puede practicar su religión. En la Europa Oriental hay naciones sojuzgadas Letonia, Lituania y Estonia, han sido absorbidas por Rusia, con lo que la Carta del Atlántico ha resultado una burla.

Creo que ha llegado el tiempo de poner fin a las fórmulas de compromiso y a las medidas de momento. El tiempo de afirmar los principios sobre los que han de basarse las relaciones internacionales y a este respecto aplaudimos la reciente declaración del presidente Truman acerca de Grecia y de Turquía, y la acción que se propone emprender.

Creo llegado el momento de que este país —Gran Bretaña— denuncie los horrores que están perpetrándose en nombre de la democracia y de la libertad en tantas partes de Europa oriental, en las que millones de hombres siguen en campos de concentración en las que millones de personas son entregadas a trabajos forzados, en las que es-

(Pasa a la página 3).

## EL PARTIDO COMUNISTA ASESINO A MUSSOLINI

### El «Coronel Valerio» cumplió órdenes del actual ministro Togliatti

### El abogado Ambarosini presenta una denuncia ante el Tribunal para «rehabilitar a Italia ante los ojos del mundo»

Roma, 19.—Gualterio Audisio, alias "El coronel Valerio", fué quien llevó a cabo el asesinato de Benito Mussolini, por orden del secretario general del partido comunista italiano, Togliatti, según la denuncia presentada ante un tribunal de Roma por Vittorio Ambarosini, abogado que estuvo en la cárcel tres veces por sus actividades antifascistas.

Ambarosini hace constar en su denuncia oficial, presentada ante el tribunal de apelación de Roma que el secretario general del partido comunista, Togliatti; el vicesecretario del mismo Longo y el ex primer ministro Parri, fueron los que ordenaron en abril de 1945 a los guerrilleros

italianos que asesinaran a Benito Mussolini.

El encargado de cumplir dicha orden fué el citado "Coronel Valerio".

El abogado pidió al tribunal que juzgue a los cuatro para "rehabilitar a Italia ante los ojos del mundo de la acusación que pesa sobre ella por el brutal asesinato de Mussolini, cerca de Dongo".

También pidió al tribunal que averigüe el lugar donde se encuentra el tesoro de que era portador Mussolini, al ser asesinado.

Parri y Longo fueron jefes de los guerrilleros y el "Coronel Valerio" mandaba la 52 brigada comunista que realizó la ejecución.—EFE.

APOLO

Grandioso estreno. Hoy en sesión continua desde las 5. Ufilms presenta la emocionante superproducción que tiene por título:

LA MUJER Y EL MONSTRUO

con Vera Horuba - Ralston - Richard Arlen y Erich Von Stroheim.

Un loco que no podía vivir, y un cerebro que no quería morir.

El sábado un formidable estreno: LA CALLE DE LOS CONFLICTOS

La procesión del Cristo del Puente

Como habíamos anunciado, ayer a las cuatro de la tarde, tuvo lugar el traslado procesional desde su hornacina a la Santa Iglesia Catedral, de la milagrosa imagen del Santísimo Cristo del Puente.

A dicha hora llegó al Puente, el Cábildo Catedral, con cruz y ciriales, actuando de preste el canónigo muy ilustre señor don José Rodríguez-Martín y Fernández. Seguidamente se organizó la procesión, en la que figuraban muchísimos devotos.

La bendita imagen sobre un paso adornado con flores y luces fue llevado a hombros por cuatro caballeros y daba guardia de honor la escuadra de gastadores del Regimiento Infantería de Ceuta n.º 54.

Detrás seguían comisiones de las directivas de las Cofradías; el presidente y vocal de Acción Católica, señores Méca y Artigas; el presidente de la Adoración Nocturna, señor Orozco; el jefe de Telégrafos, señor Mari; el doctor Rovayo y otras personalidades.

Dirigía la procesión un pliego del Regimiento Infantería de Ceuta n.º 54, con banderas de cornetas y tambores, que rindió los honores de ordenanza.

Al llegar la comitiva a la Catedral se rezaron, por el preste las plegarias de ritual y seguidamente el ilustrísimo señor Vicario, dirigió el piadoso ejercicio del Via Crucis, que fue rezado por todos los fieles que ocupaban totalmente nuestro primer templo.

Hoy a las ocho de la tarde comenzará el solemne Triduo en honor de este Santo Cristo, en la Iglesia Catedral, con exposición del Santísimo Rosario, ejercicio, sermón, bendición y reserva. Finalmente se hará el Via-Crucis.

Anúnciese en EL FARO

JUEVES DE LA CUARTA SEMANA DE CUARESMA

La Misa de hoy nos hace asistir en espíritu a dos resurrecciones que simbolizan las resurrecciones espirituales que habían de realizarse en los penitentes públicos y en los catecúmenos. La Epístola nos refiere la resurrección del hijo de la Suzanita realizada, por Eliseo; y el Evangelio narra la del hijo de la viuda de Naim. Los dos jóvenes muertos: el hijo de la viuda de Sunán y el de la viuda de Naim representan a los pecadores, muertos por el pecado. Yacen exámenes sobre el féretro y son conducidos al sepulcro del infierno. Tras ese horrible cortejo fúnebre, tras esas hileras interminables de cadáveres de hijos suyos anda llorosa y desolada la Iglesia su madre. Ella conoce a esos muertos espirituales, conoce a esos hijos desgraciados a quienes engendró y dio a luz; ruega por ellos y querría conducirlos a la vida eterna; más ellos han preferido seguir el camino del pecado éste la ha dado la muerte. Les han otusado la muerte, la lujuria el orgullo, la codicia, la vanidad y los placeres ilícitos; les han quitado la vida, el mundo, el demonio y la carne. Son cadáveres, están completamente exámenes. Muerta está su lengua que ya no se abre para la oración y la alabanza divina, ni para la humilde

confesión de sus maldades; muertos están sus ojos, que ya no ven el abismo a donde van a precipitarse; muertos están sus oídos que no oyen las terribles amenazas de la justicia divina; muerto está su corazón que ya no palpita sino para imprecisar las pasiones que le degradan; y su madre, la Iglesia, afligidísima contempla deshecha en lágrimas cómo son conducidos en desfile magabro al sepulcro sempiterno. Más en esto llega Jesús, y a ver a la madre desolada que ya en pos de tantos féretros, le dice: No llores; conduce a estos muertos al sacramento de la penitencia, que es fuente de vida y yo les diré: Joven yo te lo mando; levántate; y te abuelvo de todos tus pecados; y al punto todos estos cadáveres, vueltos a la vida, se levantarán, abandonarán el camino del pecado y del alejamiento de Dios y volverán a tu materno regazo, colmando tu corazón de la más intensa alegría. Esta es la verdadera alegría pascual que hemos de procurar a nuestra Madre la Iglesia, resucitando a la vida de la gracia si la hubiéramos perdido por el pecado y a la vida del fervor de espíritu si hubiéramos contraído esa enfermedad peligrosísima de la tibieza espiritual.

El Santo Patrón del Ministerio de Trabajo

En el Oratorio del Colegio de San Agustín, se celebró la festividad del Santo Patriarca San José Patrono del Ministerio de Trabajo; bendiciéndose un óleo del Santo que presidirá las dependencias del Departamento ministerial en esta Plaza, ante cuyo cuadro ofició una misa solemne, el Rvdo. Padre Agustino Fray José Sánchez Beato que pronunció una sentida plática alusiva presidiendo el acto el Excmo. señor delegado gubernativo, el Ilmo. señor delegado del Ministerio de Trabajo, el Ilmo. señor delegado del Instituto Social del Ramo, el Ilmo. señor magistrado de Trabajo suplente el señor delegado del Instituto Nacional de Previsión el señor jefe de la Inspección Provincial de Trabajo y el jefe de la Sección de Trabajo de la Alta Comisaría, asistiendo también todos los funcionarios y empleados de los Organismos de dicho Ministerio.

En sitio destacado honraron con su presencia el acto religioso la Excmo. señora del delegado gubernativo y la Ilma. señora de delegado de Trabajo, con el Rvdo. Padre director el Colegio de San Agustín que hizo amablemente los honores de la casa.

La ceremonia resultó sumamente emotiva dentro de su sencillez.

La postulación pro-Semana Santa

A la hora de escribir estas líneas no son conocidas las cantidades recaudadas en la postulación que pro-Semana Santa organizó, la Junta de Cofradías en nuestra ciudad, con motivo de la festividad de San José. Sin embargo, esperamos que haya alcanzado una suma crecida a juzgar por el agrado con que todos los ceutíes acogían a las señoritas postulantes.

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS

Con arreglo a lo que determinan los artículos 7 y 11 de los Estatutos por el presente se convoca a Junta General Ordinaria de Accionistas de esta Sociedad para los días 30 y 31 del actual en el domicilio social, Avenida del General Mola, 36 Melilla, a las once horas.

De no concurrir suficiente número de accionistas el primero de dichos días, se celebrará en el segundo sea cualquiera el número de accionistas y capital que concurre.

Melilla, 20 Marzo 1947.

El Secretario, Ernesto Weil.

LA ESMERALDA

COMPRÁ: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELEFAS MONTE PALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Noticias Locales

En el Santuario de Nuestra Señora de Africa, magníficamente adornada, contrajeron ayer matrimonio la bellísima señorita Josefa Morilla Escotto y don José Vergara Márquez.

Bendijo la unión el R. Padre párroco de dicho Santuario y fueron apadrinados por don Carlos Morilla Escotto, y doña Carmen Vergara Márquez.

Actuaron como testigos por parte de la novia el Ilmo. señor don Luis Sánchez-Blanco, delegado de Trabajo; don Antonio Gazalla Morales, Inspector de Trabajo, y don Arturo Pérez Flores, subinspector; y por parte del novio don Inocente Cachero Soriano, don Francisco Navarro Ramírez y don Agustín Marañés Portales.

Todos los invitados fueron después obsequiados en el domicilio de la novia.

Los recién casados salieron para la vecina plaza de Tetuán, terminando su viaje de boda en Sevilla, donde fijarán su residencia.

LA ONOMASTICA DE SAN JOSE. Ayer también celebraron sus días don José Camilo Surina, secretario de la Delegación del Trabajo y don José Ferrero, secretario de la Sección de Trabajos portuarios.

A todos ellos nuestras felicitaciones.

VIAJEROS

En el correo de hoy, saldrá con dirección a Madrid, la Ilma. señora doña Ramona Suarez-Llano, esposa del Excmo. señor intendente general accidental del Ejército de Marruecos y jefe de la Intendencia del IX Cuerpo. Deseamosle buen viaje.

Ayer marchó el Intendente general del Ejército

En el vapor correo de ayer salió con dirección a la Península el que hasta ahora fue el Intendente general del Ejército de Marruecos, Excmo. señor don José Gebrián acompañado de su esposa.

Bajaron al muelle a cumplimentarles muchísimos amigos, que desearon a los señores de Gebrián, un feliz viaje.

Real y Venerable Hermandad del Santo Enfierno

FUNCION HOMENAJE AVISO

Por el presente se indica a todas cuantas personas deseen retirar localidades para la función que ha sido organizada en homenaje a esta Hermandad, que pueden retirarla todos los días laborables de 16 a 22 horas en el establecimiento de don Francisco Ros Montiel, sito en General Franco, 10.

La Junta,

CARTELERA del CERVANTES

Jueves 20 Por sesiones desde las CINCO POR ULTIMA VEZ

Ante nosotros la mejor película producida en Méjico. PROGINES presenta el ESTRENO de la adaptación cinematográfica de la popular novela de don PEDRO A. DE ALARCON, magistral interpretada del popular JORGE NEGRETE titulada:

Historia de un gran amor

(El niño de la Bola) ¡Majestuosa! ¡Emocionante! ¡Gauivadora!

MANANA GRAN ESTRENO de la superproducción PARAMOUNT de CECIL B. DE MILLE presentada por MERCURIO titulada:

EL CORSARIO DE FLORIDA por FREDERICK MARCK

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión, ha remitido a este Organismo para su entrega a los interesados, los siguientes Títulos y Tarjetas de Renovación:

RENOVACIONES (Continuación.)

- Don Félix Moreno Franco, don Enrique Moreno Tauste, don Manuel Mosquera Gimadavilla, don Domingo de la Muela Martín, don Francisco Ontiveros Campos, don Andrés del Moral Pintor, don Luis Salas Gavarrón, don Luciano de la Torre Parraza, don Antonio Ballesteros Ledo, don Baldomero Buendía Pérez, don Prisciano López del Amo, don Marcellano López Gómez, don Constancio Nieto Alonso, don Diego Abad del Olmo, don Agustín Achutegui de Blas, don Santiago Antón Rozas, don Juan José Aracama Gorozabel, don Maximino Aranda Felipe, don Jesús Arévalo Román, don Antonio Barceló Bernal, don Alfonso Barrada Sierra, don Mohamed Ben Alux Ben Amar, don Luis Carreras Arrieta, don Antonio Carreras López, don Manuel Espejo Dieguez, don Víctor García García, don Lorenzo Gámez Benítez, don Daniel González Calvo, don Francisco González Manrique, don Joaquín Guerrero Fortunato, don Ramón Gutiérrez Navarro, don José Heredia Álvarez, don Juan Antonio Hernández Rodríguez, don Antonio Hernández Martínez, don Leopoldo Martínez Fresno, don Francisco Muñoz Montoro, don José Antonio Escudier Estévez y don Cándido Pérez Arza.

Ceuta, 17 de Marzo de 1947. El Inspector General, Delegado de Trabajo, Luis Sánchez-Blanco.

Dr. Enrique Ostalé CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 TELEFONO 8-1-9 FALANGE ESPAOLA 11

LA ESMERALDA COMPRÁ: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELEFAS MONTE PALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL Enfermedades de los niños. Puericultura Consulta de 4 a 6. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

EL MAYOR SURTIDO EN PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ LOS MEJORES PRECIOS JOSE ANTONIO NUMERO 24

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA
20 de marzo, jueves.—Santos Nicetas, Wulfrano, Cutberto, obispos; Ambrosio, Arquipo, confesores; Pablo, Cirilo, Eugenio, José, Alejandra, Claudia, Juliana, Fotina, Víctor, Anatolio, Parascevas, Ciríaca, Eufrosia, Eufemia, mártires; Matín de Dumlo, abad. Rito simple. Ornamentos morados.

LA FESTIVIDAD DE SAN JOSE
Con toda solemnidad celebró Ceuta, la fiesta del glorioso patriarca, San José, Patrono de la Iglesia.

En la Santa Iglesia Catedral, la Rama de Hombres de Acción Católica, tuvo una Misa de Comunión general, que fué oficiada por el muy ilustre Sr. don José Rodríguez, y a la que asistieron la mayoría de los componentes de dicha Asociación, resultando el solemne acto muy solemne.

La Asociación Josefina, le dedicó una función en la Iglesia de San Francisco que se celebró a las ocho de la mañana, distribuyéndose en ella la Sagrada Comunión a un número muy considerable de devotos del bendito Patriarca. Por la tarde, terminaron los cultos del solemne novenario que en dicho templo se ha celebrado en honor de San José, viéndose los mismos muy concurridos.

En todas las iglesias y capillas de la ciudad, se celebraron misas en honor de San José y en todas ellas se acercaron al banquete Eucarístico, muchísimos fieles.

También la Rama de Hombres de Acción Católica, celebró la segunda conferencia del ciclo organizado, con motivo de la fiesta de su patrón, San José, que como saben nuestros lectores, se tuvo a cargo del culto catedralicio señor Artigas y de la que con la amplitud que merece daremos cuenta en nuestra edición de mañana.

CONSEJO DIRECTIVO
El Consejo directivo de la Adoración Nocturna, celebró esta noche a las ocho, en sesión del mes actual, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

SANTORAL PARA MAÑANA
21 de marzo, viernes.—La Preciosísima Sangre de N. S. J.—Santos Benito, Lucino, abades; Serapión, Birilo, obispos; Filemón, Domingo, mártires. Bto. Alfonso de Rojas. Ayuno y Abstinencia. Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Sesión continua. Grandioso éxito del poema en agfa color

El lago de mis ensueños

Próximamente: Un film del Oeste LA CALLE DE LOS CONFLICTOS

Boletín de suscripción

Don ... domiciliado en ... se suscribe al Diario EL FARO, de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'05 mensuales.

Ceuta, de ... de 1946.

Firma.

«No hay crisis de momento», dice el Jefe del Gobierno francés

El importante debate parlamentario de esta tarde, pudiera tener consecuencias

París, 19.—El jefe del Gobierno, el socialista Paul Ramadier, ha declarado esta tarde que no hay crisis, ello después de discutirse por el "Gabinete restringido", de seis personalidades, la abstención de los comunistas en el voto de confianza sobre la cuestión de Indochina.

Yvon Delbos, ministro sin cartera y radical, que pertenece al "Gabinete restringido", dijo, por

su parte: "No hay crisis de momento".

Los círculos políticos de la capital indican que esas palabras de Delbos pudieran referirse a las consecuencias del importante debate parlamentario del jueves, en el que ha de ponerse a votación el presupuesto para la aplicación de la política gubernamental en Indochina.—EFE.

Truman dirige un mensaje AL CONGRESO

Pide se prorrogue por un año la vigencia de los controles de guerra sobre las exportaciones

Washington, 19.—El presidente Truman ha dirigido al Congreso un mensaje pidiéndole que prorrogue por un año la vigencia

de los controles de guerra sobre las exportaciones.

Truman afirma que los Estados Unidos adquirieron responsabilidades de carácter mundial como consecuencia de las obligaciones derivadas de la guerra, y que la distribución de sus exportaciones tiene en la actualidad gran significación internacional.

Nuevos disturbios en el Punjab

(Viene de la primera).

muertos se eleva a doscientos y el de los que resultaron heridos asciende a más de quinientos.—EFE.

Nuevos disturbios : : : :
Lahore, 19.—Se han vuelto a registrar nuevos disturbios en algunas regiones del Este del Punjab.

En Ladhiana se ha impuesto el toque de queda. Un destacamento de guardias se ha establecido en la ciudad.

En Rawalpindi se han provocado incendios y algunos soldados sijs han resultado muertos.—EFE.

La conferencia de Moscú

(Viene de la primera).

Churchill cuando se celebró la Conferencia de Yalta, en las cuales se rechazaba la cifra de veinte mil millones de dólares como base de discusión para fijar las reparaciones alemanas.

En ella se dice que no se puede pensar que esa cifra pueda ser abonada por una Alemania que ha sido bombardeada, destruida, hecha pedazos e imposibilitada de pagar por sus importaciones. Es cierto que algo se puede obtener de su capital, pero esto no hará más que empeorar la cuestión para que haga frente al resto que tendrá que abonar.—EFE.

Truman da por terminadas sus vacaciones

Cayo Hueso (Florida), 19.—En vísperas de poner término a sus vacaciones el presidente Truman visitó la base de submarinos de la Armada.

Durante su visita, el presidente conversó con los marineros enterándose sobre el rancho y si estaban contentos en el servicio militar. Después estrechó la mano de gran número de marineros.

El presidente saldrá hoy a primera hora de la tarde, en su avión especial para Washington.—EFE.

El cardenal Griffin aplaude la declaración de Truman

(Viene de la primera).

Está siendo desarraigada la antigua tradición cristiana y se persigue a los hombres por su fe y su religión.

Afirmando que la crisis actual, tanto de Gran Bretaña como del extranjero, es una "crisis moral" el cardenal dijo: "La crisis ha surgido porque los hombres se olvidan de Dios y de su ley, y tratan de resolver los problemas sobre una base puramente materialista. En el extranjero la crisis se ha producido por la completa ignorancia en que se tiene a los derechos de los hombres y a los derechos de la familia. En el régimen totalitario comunista no hay lugar para Dios, y como consecuencia de ello se ve igualmente ignorada la fraternidad de los hombres, que es la base de cualesquiera relaciones internacionales verdaderas".—EFE.

Charlot y Elliot Roosevelt, DE LA MANO

Tienen una sociedad para propagar en Estados Unidos la «cultura rusa y el comunismo

En la empresa también anda mister Shenovier, antiguo agente de los rojos españoles

Nueva York, 19.—El diario neoyorquino "The Journal American" ha revelado que Charlie Chaplin (Charlot) y Elliot Roosevelt, hijo del difunto presidente norteamericano, formaron hace tiempo una sociedad para

propagar en Estados Unidos la "cultura rusa" y el comunismo, importando películas y libros soviéticos.

Esta información se ha sabido por un pleito de divorcio y liquidación de intereses que ahora tramitan los tribunales de esta ciudad, del matrimonio Shenovier, pues el esposo está ligado a la "empresa cultural" de Charlot y Elliot Roosevelt.

El "Journal American" agrega que mister Shenovier fué el agente de compras de Estados Unidos al "Gobierno republicano español" y compró en el país equipos por valor de más de 10 millones de dólares para sostener a los rojos españoles.—EFE.

Inglaterra abandona toda esperanza de nuevas conversaciones sobre Palestina

No ha conseguido que la ONU celebre un debate extraordinario

Londres, 12.—Gran Bretaña ha abandonado la esperanza de celebrar ulteriores conversaciones sobre Palestina con judíos y árabes antes de que la cuestión se plantee ante las Naciones Unidas, en septiembre próximo, según ha se declara en los círculos competentes de esta capital.

Se agrega que hasta ahora, Inglaterra no ha conseguido que la ONU celebre un debate extraordinario para examinar el caso de Palestina.—EFE.

Eisenhower visitará próximamente GRECIA

Hace tiempo que fué invitado por el Gobierno de Atenas

Atenas, 19.—El general Eisenhower, jefe del Estado Mayor norteamericano, visitará Grecia en fecha próxima, según anuncia el corresponsal en Nueva York del periódico de la tarde "Vradnyi".

Un informador norteamericano ha manifestado que no podía confirmar la noticia, mientras que un funcionario del Gobierno griego ha hecho constar que hace mucho tiempo que se planteó la cuestión de si el general Eisenhower u otro alto jefe norteamericano visitaría Grecia.

Dijo finalmente que Eisenhower fué invitado hace algún tiempo, pero no se recibió respuesta a la invitación.—EFE.

Cartas, Sobres, Tarjetas de visitas, Recordatorios. Encárguelas en la IMPRENTA FARO. Millán Astray, 7. Teléfono 799.

Cerámica de los Castillejos. Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Carmen Amelburu COSTURA. Participa a su distinguida clientela, que ha regresado de su viaje de compras, para la próxima temporada. PRIMAVERA - VERANO. Teniente Arrabal, 3. 3.º CEUTA. Teléfono, 4-2-1.

TAQUIGRAFIA la especialidad más solicitada en oficinas oficiales y particulares. Apréndala en pocas semanas en su propia casa, por correspondencia, y conseguirá un magnífico empleo. Pida folleto gratis hoy mismo. ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN



LA LIGA EN SU PROXIMA JORNADA

Un Ceuta-Cáceres en Alfonso Murube, último encuentro de la primera vuelta

Para el próximo domingo hay señalados los siguientes partidos del Campeonato Nacional de Liga:

- PRIMERA DIVISION: Coruña-Sabadell (0-3), Gijón-Celta (2-6), Madrid-Sevilla (0-5), Castellón-Barcelona (3-3), Español-Valencia (2-3), A. Bilbao-A. Madrid (0-4), Murcia-Oviedo (0-3), SEGUNDA DIVISION: Santander-Córdoba (2-2), Málaga-Ferrol (1-4), Hércules-Baraakoilo (2-6), Levante-Tarragona (3-4), Mallorca-Granada (0-2), Betis-Zaragoza (1-6), B. Sociedad-Alcoyano (0-0), TERCERA DIVISION: Pontevedra-Tomelloso (2-1), Valladolid-Leonesa (3-1), Albacete-Palencia (1-0), Lucense-Salamanca (0-3).

- A. Zaragoza-Badajona (0-1), Júpiter-Arenas S. D. (3-5), Osastuna-Burgalesa (2-2), Huelva-Elche (2-5), Cádiz-Mestalla (0-1), Segarra-Melilla (0-2), Jjennense-Alicante (1-1).

- TORNEO DE CLASIFICACION Grupo XI: Lincense-Egabrense (2-4), Badajoz-Algeciras (1-5), Almería-Atlético (1-3), Grupo XII: Linares-Larache, Electro-Antequerano, Coria-San Fernando, Ceuta-Calavera.

Recordatorios en la imprenta FARO

Iberia e Intendencia empataron ayer a un tanto

Con este resultado, Imperio e Iberia son los que participarán en la fase siguiente del torneo regional

En la mañana de ayer, bajo el arbitraje de Mena, continuó disputándose el encuentro Intendencia-Iberia, suspendido como saben hace algunas fechas y cuando el Intendencia venía por 1 tanto a cero.

Con esta misma ventaja se jugó lo que quedaba de primer tiempo así como los 45 del segundo, terminando el encuentro con la igualdad a un gol.

Jugando a favor de viento no pudo el Iberia anular la ventaja Intendente pareciendo que todo estaba entonces perdido para aquel equipo. Sucedió, sin embargo que contra viento acertó a jugar muy bien el Iberia. Faltándole pocos minutos para terminar la lucha, su interior Molina, de buen disparo cruzado, estableció la igualdad que descarta al Intendencia y que lleva a la

fase siguiente a Imperio e Iberia.

Esta es la clasificación actual del torneo del que solo queda por jugarse el encuentro Sardinero-Cantera, decisivo para el último puesto:

Table with columns: Equipos, J., G., E., P., F., C., P. Rows include Imperio, Iberia, Intend., Cantera, I. N. P., Sardinero.

El Ceuta vence al Cádiz en partido amistoso

En el encuentro amistoso celebrado ayer en Cádiz resultó ganador el equipo ceutí por la diferencia de 4 a 0.

El partido respondió a su finalidad sin trascendencia en el marcador, aunque no dejaron de verse interesantes jugadas. Dominó el Ceuta, registrándose también muchos ataques de la delantera gaditana que, sin embargo, no logró marcar.

Tres goles fueron obra de Lolo y el otro de Cuca. En el "once" ceutí sobresalió el portero Rico, como el mejor de todos.

TIRADA AL PLATO EN EL ESTADIO

Ocupo el primer premio don Elías Rifón

A las 4.30 de la tarde de ayer dió comienzo la tirada al plato que había organizado la Sociedad de Caza y Pesca de esta ciudad. El Estadio de Alfonso Murube se encontraba muy concurrido, predominando la asistencia de aficionados de esta localidad al deporte cinegético.

El jurado estaba compuesto por don José Muñoz Acuna, don Andrés Méndez Ayllés y don Juan Díaz Perana. Tomaron parte en la tirada 27 escopetas habiendo obtenido los tres premios los siguientes señores: Primero: D. Elías Rifón, una copa de plata donada por la Armería Radio Self.

Segundo: don Rafael Quintana, 150.00 pesetas. Tercero: don Antonio Benítez, cien pesetas.

Las tiradas estuvieron muy animadas y se escucharon aplausos para los vencedores.

Fútbol de broma

Contendieron ayer amistosamente en el Estadio Alfonso Murube los equipos del "Rascayú" y el del "Bugul Bugul" que tras un emotivo e interesante juego, empataron a tres tantos.

Debido a este resultado nulo, entre ambos equipos se jugará en fecha próxima un encuentro-revancha que promete superar en juego y en interés a los demás celebrados en el Estadio jaduño.

Recordatorios en la imprenta FARO

La Asamblea francesa concede su confianza al Gobierno en la cuestión de Indochina

Se abstuvieron de votar los diputados comunistas

París, 19.—La Asamblea francesa ha concedido un voto de confianza al presidente del Consejo de ministros francés Paul Ramadier en relación con la propuesta del Gobierno en la cuestión de Indochina. La votación fué de 400 votos contra ninguno en contra y la abstención de los 168 miembros del bloque comunista parlamentario. —EFE.

confianza sobre la continuación de las operaciones militares contra los insurrectos en Indochina.

Por su parte el Partido socialista al que pertenece Ramadier ha celebrado una reunión que continuará esta tarde, para determinar su propia actitud sobre tan delicada cuestión. —EFE.

El Gobierno francés se reúne para estudiar la política a seguir en Indochina

París, 19.—El Gobierno francés bajo la presidencia de Ramadier, se ha reunido esta mañana para examinar la política a seguir en Indochina como consecuencia de la oposición comunista manifestada en la votación de confianza efectuada en la Asamblea Nacional francesa durante la pasada madrugada.

El vicepresidente Maurice Thorez, y el ministro de Defensa Nacional, François Billoux han asistido a la reunión ministerial. Su partido, el comunista, se abstuvo de votar la moción de



TENGA HERMOSO PELO

Si nota que se le cae o que le caspa lo invade, deberá usar enseguida la

LOCION AZUFRE VERI

Da un extraordinario vigor a la raíz y disuelve la caspa. Es un tónico del cabello, de admirable resultado

EMPIECE HOY MISMO antes que sea tarde.

En las buenas Perfumerías tienen esta rica loción de Intea. Si le interesa un folleto escriba al Apartado 82 Santander.

Frascos de litro, de medio y pequeños, a precios moderados.

Dirección Técnica de Fabricación: J. I. BELTRAN, Farmacéutico

EL TORNEO DE BILLAR

J. Lopera y Alba son los primeros en la clasificación de segunda categoría

Correspondiente al Torneo de Billar que se viene disputando en "La Cordobesa" ofrecemos hoy a nuestros lectores la clasificación de su tercera categoría, cerrada, como las anteriormente publicadas, en la noche del pasado día 15. Es la siguiente:

Table with columns: Jugadores, J., G., E., P., T., P. Rows include J. Lopera, A. Alba, M. Delgado, L. Marín, F. Ferrón, J. Moreno, F. Toledo, E. Blanco, F. Lopera, H. Seguin, J. Romero, F. Gallardo, A. Bentata.

Advertisement for 'Fino Almina' wine by C. COSIO, HIJO, Chiclana de la Frontera. Includes text: 'Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio'.

Advertisement for Balanzas y Básculas Roch. Includes text: 'de bellas líneas y fina presentación', 'Mínimo precio del fabricante al consumidor', 'CASA SANCHEZ. - Falange Española 23'.

Advertisement for Dr. Juan Martínez Miguera. Includes text: 'Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo', 'PIEL, VENEREO Y SIFILIS', 'Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9'.

# Un triple empate fué el resultado de los partidos pendientes en Segunda División

## El desdichado arbitraje de Alvarez Santullano, en San Sebastian, pudo originar una verdadera catástrofe

**Real Sociedad, 1; Granada, 1**  
San Sebastián, 19.—Un arbitraje desdichado que pudo originar una verdadera catástrofe. Este puede ser el título de la crónica del partido de hoy entre los equipos de la Real Sociedad y el Granada, correspondiente a la Segunda División. Arbitra el madrileño Alvarez Santullano.

Granada: Casafont; Millán, González; Parra, Sosa, Sierra; Mendi, Trompi, Morales, Galvany y Más.

Real Sociedad: Salarraga; Echániz, Gabilondo; Urza, Patri, Marculeta; Castivia, Vázquez, Arregui, Campos y Pérez.

Comienza con dominio alterno. A los diez minutos una mano en el área de penalty de Granada el árbitro pasa por alto. A los 20, una entrada violenta de Millán lesiona a Pérez. Comienzan las brusquedades. Domina la Real que saca tres córners en este tiempo contra dos de los granadinos. Con empate a cero termina el primer tiempo.

En la segunda parte las características son parecidas a la primera. Juego violento y peligroso. A los 6 minutos Urza tiene que ser retirado del campo por sus compañeros.

A los 15 minutos, en una colada de los forasteros marca Galvany un gol. Un remate de Arregui parece que traspasa la línea de gol, pero el árbitro no concede tanto. Las protestas arrecian. Al cuarto de hora reaparece Urza, que colea. Sigue dominando la Real y a los 25 minutos Castivia manda la pelota a la red y el árbitro castiga falta a los locales. La bronca es enorme y el público salta al campo, teniendo que intervenir la fuerza pública. A los 42 minutos Vázquez marca el empate y con dominio de los locales termina el encuentro.

El mejor de los 22, Casafont y en el ataque forastero, Trompi. Los demás duros y violentos. De la Real, Patri, Castivia y Echániz.—ALFIL.

**Betis, 0; Tarragona, 0**  
Sevilla, 19.—En Heitópolis se ha jugado el partido de Liga Betis-Tarragona. Arbitra el señor Caballero Camacho.

El primer tiempo transcurrió con buenos avances por parte de los locales que actuaron con brío y entusiasmo. Durante este período no se inauguró el marcador.

En el segundo tiempo fué de mayor dominio del Betis, pero su delantera estuvo ineficaz en el remate.

El Tarragona en esta segunda parte hizo una labor defensiva para neutralizar los ataques de los sevillanos consiguiendo su propósito de mantener incólume su meta.

El arbitraje del señor Caballero, bueno.

El partido terminó con un empate a cero.—ALFIL.

**Málaga, 1; Córdoba, 1**  
Córdoba, 19.—El Málaga y el Córdoba empataron a un tanto. El del Málaga fué marcado por Roldán y el del Córdoba por Muñoz, los dos deshaciendo un lío ante la puerta contraria, en el primer tiempo.

El partido en general ha sido muy malo y de poco lucimiento por el mal estado del terreno. La delantera del Córdoba ha estado desahuciada. Tampoco se destacaron los del Málaga.

Arbitro Cruellas, que estuvo discreto.—ALFIL.

## TERCERA DIVISION

### El Larache empató en Coria

**TERCERA DIVISION**  
Fase intermedia.  
Mestalla, 1; Huelva, 1.  
**TORNEO COMPLEMENTARIO**  
Calavera, 5; Linares, 1.  
Coria, 0; Larache, 0.

# HOY sensacional ESTRENO

# APOLO

# LA MUJER Y EL MONSTRUO

UFILMS presenta a Richard Arlen, Vera Horuba y Von Stroheim en

FANTASTICA - TERRORIFICA - EMOCIONANTE

## El Barcelona derrota al Greenchen, de Suiza, por cuatro a uno

## César (2), Escolar y Rueda marcaron por el equipo catalán

Barcelona, 19.—Se ha jugado el encuentro internacional de fútbol entre el equipo suizo Greenchen y el Barcelona F. C.

A las órdenes del Sr. Arquero formaron los equipos así:

Greenchen: Ballabio; Roth, Leitis; Tanner, Rebi, Andizoni; Alrigueti, Perroud, J. Rigueti, Mombaron y Teeruy.

Barcelona: Velasco, Galo, Curta; Gonzalvo II, Sans, Gonzalvo III; Navarro, Escolá, César, Amorós y Bravo.

En el segundo tiempo Perroud pasa a interior izquierda y Sarda Luigi sustituye al delantero centro. En el Barcelona hay la sustitución de Bravo por Rueda.

Saca el Barcelona y domina. César falla una oportunidad, continúa dominando el once local debido a la buena actuación de la línea media, pero los delanteros no aciertan ante el marco. A los 32 minutos César consigue el primer gol. Continúa dominando el Barcelona y a los 42 minutos Bravo tira un córner que Escolá remata, de espaldas a la portería, de cabeza, a las mallas. Es el segundo tanto. Con el resultado de 2-0 termina la primera mitad.

El dominio ha sido completo de los locales.

Se inicia la segunda parte con dominio del Barcelona y a los 8 minutos César logra el tercer tanto, fruto de una buena combinación de la media que finaliza César con fuerte tiro al ángulo. El portero consigue tocar la pelota pero no puede detenerla. A las 12 minutos, en una reacción del Greenchen, este equipo consigue el único tanto por medio de su extremo izquierda. A los 38 minutos el Barcelo-

na, por medio de Rueda, logra el cuarto gol.

Con cuatro a uno terminó el partido.—ALFIL.

## Querejeta abandona definitivamente el fútbol

## Así lo ha manifestado al llegar a San Sebastián

San Sebastián, 19.—Ha llegado a esta ciudad el defensa internacional José María Querejeta el cual ha manifestado que abandona definitivamente el fútbol, por no haber llegado a un acuerdo con el Real Madrid.

Dijo que solo volvería al club madridista en el caso que este le abonase la cantidad que le ha solicitado desde un principio que es la de doscientas cincuenta mil pesetas.

En la estación fué recibido por su hermano quien dijo que ahora llevarían entre los dos los negocios familiares.—ALFIL.

## Anúnciese en EL FARO

## Lewis Douglas será el primer embajador en Inglaterra que vaya en bicicleta

## La Asociación de fabricantes regalará una máquina al representante norteamericano

Londres, 19.—La industria ciclista británica tiene la esperanza de que Lewis Douglas, será el primer embajador ante la corte de San Jaime que vaya montado en bicicleta.

El presidente de la Asociación de Fabricantes de Bicicletas ha informado al nuevo embajador norteamericano que los fabricantes británicos del ramo van a sortearse el honor de hacerle entrega de una bicicleta, puesto que saben que el embajador de los Estados Unidos en un entusiasta ciclista y "como sabemos" ha agregado el delegado de los industriales—que no trajo su máquina, queremos entregarle una nueva.—EFE.

## El duque de Windsor tendrá una escolta especial en Nueva York

Nueva York, 19.—El "New York Mirror" informa que la Policía de esa ciudad ha nombrado varios guardias especiales encargados de la custodia personal del duque de Windsor, quienes le darán escolta durante su estancia en Nueva York. Esta medida ha sido tomada debido a que el duque ha recibido varios amenazas en los que se le amenaza.—EFE.

# ANUNCIOS BREVES

**CLASIFICADOS**  
Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.  
Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

### Compras y ventas

LOZA, cristal baterías de cocina gran sortido. Ferrería "El Aguila". Falange Española, 72.

VENDO máquina escribir económica. General Franco, 6. Portería.

VENDO cochecito niño. Razón esta Administración.

VENDO coche niño moderno, buen estado. Razón: Galvo Sotelo, 20 (Junto a Borrás).

VENDESE dormitorio lujoso sin estrenar. Razón esta Administración.

VENDO dormitorio y comedor económico. Morro, E. 4.

### Alquileres

**CAMBIO:** casa tres habitaciones Villa Jovita por otra en Ceuta. Razón Antiocho, 15.

**MATRIMONIO** joven sin hijos desea habitación amueblada. Informes en esta Administración.

### Pérdidas

**PERDIDA.** Carretera Tetuán-Ceuta ayer lunes extravióse, matrícula coche ligero. Gratificaré. Informes esta Administración.

### Varios

SE DESEAN oficiales ebanistas de primera. Informarán en "El Hogar Moderno". Ceuta.

## EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 768'4.  
Temperatura máxima a las 15'45: 17'4.  
Temperatura mínima a las 8: 12'4.  
Temperatura media: 14'9.  
Humedad relativa media: 80 %  
Dirección dominante del viento: N. W.  
Velocidad media del viento 34 kilómetros.  
Horas de sol: 9'30.  
Lluvia en las 24 horas: 2'8.  
Estado del cielo: nublado.  
Estado del mar: marjeada.

## FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

▼

### José Sáura Calderón

Españoleto, 24  
**MADRID**

◆

### Representación en Ceuta:

Millán Astray, 7  
Teléfono 7-9-9

## El Gobierno de Morinigo declara el estado de guerra en toda la República

### Importantes contingentes de tropas siguen sumandose al movimiento rebelde

#### Los estudiantes del Perú tambien se solidarizan

Asunción, 19.—Se ultiman los preparativos para la salida de esta capital de la 11 División de Caballería de guarnición en Campo Grande, con dirección al norte del país. Se trata de la mejor unidad del Ejército paraguayo, equipada con armamento moderno. Comprende un total de cinco mil hombres. Al frente de estas tropas se encuentra el coronel Federico Smith, que se distinguió en la guerra del Chaco. EFE.

#### El Gobierno declara el estado de guerra en toda la República

Asunción, 19.—Se ha proclamado oficialmente el "estado de guerra" en toda la República del Paraguay como última medida del presidente Morinigo en sus esfuerzos por sofocar el movimiento sedicioso que se ha propagado rápidamente por la región septentrional del país.

El Paraguay estaba en "estado de sitio" desde el viernes pasado, pero hasta hoy, sólo la región cercana a la ciudad de Concepción baluarte revolucio-

nario, había sido designada como "zona de guerra".

Los observadores consideran la proclamación del "estado de guerra" como una señal de empeoramiento de la situación para el Gobierno en la zona donde están operando las fuerzas rebeldes.—EFE.

#### El Gobierno da cuenta de la desertión de las tropas

Asunción, 19.—En un comunicado oficial facilitado por el Gobierno de Paraguay se anuncia que "algunas fuerzas militares" han desertado y se han sumado a los rebeldes. En su consecuencia, han sido adoptadas las medidas pertinentes para impedir que se repitan estos hechos.

El comunicado da cuenta seguidamente de la separación del servicio de varios jefes militares.—EFE.

#### Todo el norte del Paraguay en poder de los rebeldes

Bosadas (Argentina), 19.—Toda la parte septentrional de Paraguay se encuentra en poder de las fuerzas rebeldes, según anun-

cia Radio Concepción. Agregó que en las 24 horas se han sumado al movimiento importantes contingentes de tropas y que los mejores contingentes de la guarnición del Chaco lucharán contra el Gobierno.—EFE.

#### Cuatro altos jefes militares separados del Ejército

Asunción, 19.—El Gobierno ha publicado un decreto en virtud del cual quedan separados del Ejército cuatro altos jefes militares. Entre ellos se encuentra el coronel Alfredo Galiano, jefe de los rebeldes de Concepción.—EFE.

#### Los estudiantes del Perú se solidarizan con los revolucionarios

Lima, 19.—La Federación de Estudiantes del Perú ha dirigido un mensaje a la Federación de Estudiantes y al pueblo de Paraguay, expresándoles su simpatía y su solidaridad "ante los acontecimientos revolucionarios del pueblo hermano en los que la juventud y estudiantes desempeñan un papel decisivo.—EFE.

## El proceso contra 26 jefes militares japoneses

### El Tribunal rechazó el argumento de que el Japón obrara en su propia defensa

Tokio, 19.—El Tribunal aludido que juzga a los veintiseis jefes militares japoneses, ha rechazado la argumentación de la defensa basada en que los planes militares del general Mao Arthur, en 1939 en Filipinas, fueron una de las razones que indujeron al Japón a temer el asedio mundial contra las islas niponas. La defensa trató de presentar los extractos del libro escrito por el extinto J. B. Powell titulado "Mis 24 años en China", para reforzar su argumentación de que el Japón obró en defensa propia.

El fiscal canadiense, objeto que los escritos de un periodista residente en China, no eran suficiente autoridad para apoyar el alegato de la defensa y su objeción fué sostenida también por el presidente del Tribunal.

Anteriormente otros testigos, entre ellos Akied Kido, personalidad cinematográfica japonesa, declaró que el Japón no reconoció hasta 1941, la importancia de la cinematografía para los fines de la propaganda. Confesó sin embargo, que todos los argumentos de las películas pasaban por la censura antes de comenzarse la obra.—EFE.

## En las montañas de Colombia cae otro aparato «Constellation»

### Todos los tripulantes resultaron carbonizados

Medellín, 19.—Un aparato "Lonchhead Constellation" cayó en la montaña del alto de Amaya, a 3.500 metros sobre el nivel del mar, en la hacienda El Moral.

Un testigo presencial del accidente, César Maya, hijo del dueño de la hacienda, ha manifestado: "El piloto hasta el último momento trató de evitar el accidente tomando altura".

Los cadáveres de la tripulación resultaron carbonizados pudiendo ser identificados únicamente el piloto y su ayudante, por los botones de los uniformes. Toda la vegetación alrededor de los restos incendiados, aparece también carbonizada. El testigo dice que si el aparato hubiera volado diez metros más alto habría pasado la montaña y quizás hubiera podido lograr altura.—EFE.

## Llamamiento a los desertores británicos en Italia

### Hay más de 500 que viven del robo y de la caridad

Roma, 19.—El Cuartel General aliado en esta capital ha hecho un llamamiento a todos los desertores del Ejército británico, para que se entreguen inmediatamente a las autoridades británicas.

La mayoría de los desertores dice el Cuartel General—viven del producto de sus robos y otros crímenes y de la caridad del pueblo italiano.

Añade que el número de desertores en Italia, asciende a más de quinientos y agrega que si se entregan para antes de fin de mes, les serán concedidas algunas ventajas.—EFE.

## SPAAK FORMA NUEVO GOBIERNO EN BELGICA

### Figuran nueve católicos, ocho socialistas y dos técnicos

Bruselas, 19.— Paul Henri Spaak, socialista, ha anunciado la formación del nuevo Gabinete belga con católicos y socialistas.

En el nuevo Gobierno, presidido por Spaak, éste se ha reservado también la cartera de Asuntos Exteriores.

Aún cuando la lista completa del nuevo Gobierno no ha sido aún facilitada se sabe que consta de 19 miembros, de los cuales

nueve son católicos, ocho socialistas y dos técnicos.

Los Ministerios de Alimentación y Exportación han sido suprimidos.

Hasta ahora se sabe que forman parte del nuevo Gabinete Spaak los siguientes destacados políticos:

Gaston Cyskans (católico), en la cartera de Hacienda; Raul Fariteur (técnico), en la Defensa; el ex-primer ministro socialista Achille van Tcker, en Comunicaciones y el ex-primer ministro, también socialista, Camille Hutsmans, en Instrucción Pública.—EFE.

## De Gaulle pronunciará un importante discurso

### Al conmemorarse el segundo aniversario de la liberación de Estrasburgo

Estrasburgo, 19.—Las autoridades municipales han revelado que el general De Gaulle, ex-jefe del Gobierno francés, ha aceptado la invitación que le ha sido cursada para que presida las ceremonias que se celebrarán el día 7 de abril para conmemorar el segundo aniversario de la liberación de Estrasburgo.

Las autoridades municipales han anunciado que el general de la Resistencia pronunciará un importante discurso durante el acto de la conmemoración.—EFE.

## Antes de firmar el Tratado de paz con el Japón

Washington, 19.—El secretario de Estado norteamericano, Dean Acheson, ha declarado en una conferencia de Prensa que antes de que el Tratado de paz con el Japón sea firmado, habrá que realizar muchos progresos hacia la consolidación de la paz en Europa.

Preguntado acerca de la declaración de Mac Arthur, según la cual la administración del Japón será puesta en manos de los nipones en cuanto se firme el Tratado con aquel país, Acheson manifestó: "No es esta la ocasión de estudiar las manifestaciones hechas por el jefe supremo de las fuerzas aliadas en el Japón.—EFE.

## Los gubernamentales chinos conquistan la capital comunista de YENAN

### El consulado soviético de Shanghai pide protección contra el pueblo

Nankin, 19.—El Ministerio de Información china confirma en un comunicado especial la entrada de las tropas gubernamentales en la capital comunista de la provincia de Yenán.

Las fuerzas de Chiang-Kai-Chek entraron en la ciudad a las diez de la mañana hora local.—EFE.

#### El Consulado soviético de Shanghai, tiene miedo al pueblo

Shanghai, 19.—El cónsul soviético en esta ciudad ha visitado la representación del Ministerio

de Asuntos Exteriores chino para pedir garantías de seguridad para el consulado general soviético en vista de la creciente animosidad de la población civil considerada como antisoviética.

El representante del Gobierno chino ha prometido al cónsul que adoptará las disposiciones oportunas, pero ha agregado:

"Sin embargo, no es posible ahogar las expresiones de patriotismo de un pueblo cuando éstas se producen dentro de la ley".—EFE.

## Washington desestima la petición yugoslava de cien mil toneladas DE TRIGO

### Tambien anula el envío a dicho país de 16.000 toneladas de patatas que seran para Alemania

Londres, 19.—El encargado de Negocios norteamericano en Belgrado, John Cabot, ha visitado al ministro adjunto de Asuntos Exteriores de Yugoslavia, general Veleđić, para informarle, al parecer, de la decisión del Gobierno de Washington de rechazar las peticiones formuladas por el del referido país y por la UNRRA de cien mil toneladas de trigo destinadas a combatir el hambre hasta la próxima cosecha, según comunican desde Belgrado a la agencia Reuter, añadiéndose que las razones con que Norteamérica justifica su negativa son:

1) Que ya se ha dispuesto del trigo existente.

2) Que el Gobierno de los Estados Unidos no se halla to-

talmente convencido de que en marzo o abril vaya a producirse verdadera hambre en Yugoslavia.

La anterior decisión, se hace resaltar, no prejuzga de lo que haya de hacerse en el mes de mayo, pero al mismo tiempo se destaca que para entonces habrán terminado las actividades de la UNRRA.

Por otra parte se afirma que el Gobierno de los Estados Unidos ha anulado la salida para Yugoslavia de dos de los tres barcos de patatas recientemente compradas por la UNRRA en Norteamérica, y que los dos buques en cuestión, con un total de 16.000 toneladas de dicho tubérculo, serán encaminados a Alemania.—EFE.